

(Domingo) Agosto 19-79. "11.50. Am."

Sr:Guillermo Novo Sampol.# 80125-158.  
P.O.Box 1000.  
Leavenworth,Kansas 66048.

"El alarde de lo hecho puede cerrar el camino a lo que se puede volver a hacer".

(Jose Marti Perez.)

Querido hermano mio:

En mis manos sus lineas remitidas con fecha del 2 de agosto del presente ano,lo cual me dispongo a contestarle en estos instantes,espero que al recibo de la misma te encuentres con la salud dispensable para vivir y mantengas la fuerza para soportar la ingratitud de esta humanidad.

Referente al envio de mi amigo Armando Duenas,le comique a este de sus lineas,al mismo tiempo me informo que personalmente le escribiste,no es hermano mio,que Duenas requiriera en lo personal reconocimiento a su colecta efectuada dentro de sus companeros de trabajo,pero no es negable que en estos instante cuando un llamado exilio nos entrega x cantidad para un destino humano y patriotico,tenemos que juztificar el aporte ante quienes dijeron presente,estimo correcta la actitud,para poder demostrar que todavia tenemos cubanos con dignidad que para los mismos es mas grande la verguenza que el dinero,comprendo la dura tarea que hoy mantiene no solo su hermana sino todos los que militan dentro de esta cubanisima organizacion Nacionalista y seguidores para poder lograr los anhelos,segundo juicio.

En lo personal estimo que periodicamente puedes escribirle a este obrero Cubano y Patriota Armando Duenas,es un gran luchador que nunca entrega la espalda a nuestra causa,puede ser en futuro un gran NACIONALISTA y tenemos que ganarnos su personalidad y pensamientos.

Referente a nuestro hermano Hector Cornillot,despues que goza de libertad solo me mando cortas lineas,estoy esperando la llegada de David Becerra a los Angeles para fines de mes,este ultimo en estos instantes se encuentra en Miami,con su visita a Los Angeles,hablaremos de Hector,etc,etc,etc.

Referente a mis ja,ja,ja,es un medio que emplean ustedes,Alvin y su persona,nuestras lineas al igual que de hermandad Patriotica,tienen que tener algo de nuestro buen humor,sin este no soportariamos tantos y tantos momentos desagradables e indiferencias no solo por parte de nuestros llamados compatriotas exiliados sino de los mismos llamados dirigentes de organizaciones revolucionarias,sociales y prensas editadas en exilio.

Te nombre Ministro de Salud,motivado por su trabajo hoy en esta prision,creo que puedas lograr grandes experiencias dentro del Hospital,pero si llegaras a Ministro del Interior,mucho me alegro,de esta forma mi persona puede aspirar dentro del mismo a "JEFE NACIONAL DE INMIGRACION" pobre de los cubanos que hoy visitan Cuba y los Nacionalizados Americanos,si llegara personalmente yo a tal cargo,claro,tendria que tener buen secretario,mejor secre-

taria, para que me corrija las faltas ortograficas, no puede existir tal jefatura en manos de un SEMI ALFABETO, puedo reirme verdad? ja, ja, ja.

Referente a Orlando Bosch: Los ultimos informes que tengo oficiales, se encontrara en libertad dentro de dos meses, solo que tendra que salir de Venezuela, destino Brasil, de este lugar luego Orlando podra tomar el camino que mejor estime. -Desde los primeros instantes del juicio de Orlando, en dos cartas personales remitidas por mi persona al presente Presidente Herrera, mi solicitud de libertad para con este y resto, le solicite que para Posada y Bosch, lo declararan no gratos en Venezuela, rapidamente en dos cables personales desde la propia Presidencia, me informaron la consideracion de mis planteamientos formulados, claro es, no pienso en instante alguno que la medida a seguir al respecto es por tal solicitud, y SI por la no culpabilidad de nuestros hermanos encauzados.

Para regocijo de mi persona, Orlando mantiene contacto personal con mi persona al igual que ustedes, solo que el mismo no tiene otra persona en esta sana Oeste que pueda trasladar sus mensajes al resto de luchadores, para dichos fines me esta empleando como soldado de la PATRIA que siempre SOY.

Como siempre, no faltan quienes dentro de los celos sientan que Bosch emplea a un POBRE DE LA TIERRA, teniendo este Estado a Profesionales que los mismos SOLOS se autotitulan LIDERES DEL EXILIO, pero la actitud de nuestro hermano Bosch demuestra que los tabaqueros y limpias pisos de hoy, tambien somos utiles a los grandes Patriotas en el PRESENTE y que en hombres de pueblos, descansan los pensamientos vivos de libertad con los que suenan los grandes hombres de esta lucha LIBERTARIA.

Estimo y sabras, que Orlando se encuentra recaudando dinero para la apelacion de ustedes, en estos instantes estan subastando 10 pinturas de este para dichos efectos y tiene en venta reproduccion de su pintura Bandera Cubana, de las cuales me mando 150, al remitirme las mismas me rogo tomara yo dicho dinero para gastos de mis trabajos revolucionarios, claro es rapidamente decline dicha ofelte y le formule mis criterios al respecto, hoy al tener noticias del fin propuesto por Orlando, enseguida que yo recaude los \$\$\$\$\$\$ de dichas Banderas, le informare que seran remitidos a Santana ho su hermana, al ser remitido por mi persona dicho dinero, tomenlo ustedes como enviado por Bosch y NO personalmente por Buergo. -Claro es, no importa quien lo mande y SI que lo manden, verdad? -Pero digo estas palabras para que sepas que quien pronto gozara de libertad, esta en estos instantes luchando por prestarle a ustedes el mas grande apoyo. (Orlando Bosch).

Hoy hermano mio, te solicito le escribas a quienes editan la lista de prisioneros para que pongan en las mismas al compatriota Jose Elias Nassin, tengo en mi poder el gran historiar revolucionario de este gran Cubano, quien se encuentra en mal estado de salud y con mas de 60 anos de edad.

Al igual, pienso que viva dentro de Ud. que estoy en la mejor disposicion siempre para desde este Estado estar al lado de ustedes en lo que mandar gusten a SOLDADO DE LA PATRIA.

Por una Cuba LIBRE, sin Washington ni Moscu.

Viva Cuba Libre.  
Viva Cristo Rey.

Fdo;

\*\*\*Jose\*\*\*\*\*  
Jose Antonio Buergo.

P/d. Desde hace mas de 15 dias no tengo noticias de Alvin, esta exilado? De Ignacio, este todo senala que me enterro VIVO.